

ゆう遊刊



R5.1.10
vol.53
発行所
愛親福祉会

あけまして
おめでとう
ごぶさます



年頭にあたり一言ごあいさつを
申し上げます。

昨年、新型コロナウイルスの影響の中、ご利用者様、ご家族様には感染拡大防止にご協力をいただき心より感謝申し上げます。

現在も面会自粛や一部制限をしておりますが、今年も本当にこの状況が「終息」するの思いで何事にも前向きに取り組む、一日も早く明るい話題を提供できるように職員一同精一杯努めて参ります。

ご家族様、地域の皆様にご挨拶を日常が戻りますようお願い申し上げます。心よりお祈り申し上げます。更なるご支援を心からお願い申し上げます。皆様の皆様のご多幸とご健康を祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。



理事長 横畑 孝親

特養

もちつき 鏡餅づくり



楽しく丸めました。 新年も良い年になりますように。



立派な鏡餅ができました！

ケアハウス

デイサービス おやつのずんだも、作りました。





「お餅つき 吉田 奈津希 一家団欒 初笑い」

「初めての スケート靴に 泣き笑い」

「書初めで 涙がにじむ つくし かな」

「年明けに 健康誓い コロナに負けない」

「近くても マスクはいらぬ 福笑い」

「人見 美智子」

「根本 きくみ」

「添田 佳那」

「初笑い」

五年和

企画広報委員 新春一句

小西 秀明

「近くても マスクはいらぬ 福笑い」

「人見 美智子」

「根本 きくみ」

「添田 佳那」

「初笑い」

編集後記

新春明けましておめでとうござい
ます。
昨年コロナ禍で、様々な制約があ
る中ですが職員一同ご利用者様の為
に一生懸命行事を行って来ました。是非
もう一度広報誌をご覧いただければあ
りがたいです。
さて、昨年の漢字一文字予想ですが、
見事に当委員会メンバーが「戦」を当て
ました。確かに年中戦争の話題でした。
今年こそは一転して明るい一文字にな
ると本当に良いですね。
本年もどうぞよろしくお願いいたし
ます。
小西 秀明